





IV MUESTRA DE TRABAJOS DE ESTUDIANTES DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN DE LA UNAHUR

Las Malvinas fueron, son y serán argentinas

Fecha: 27 de octubre de 2022

Horario: 16 a 19 hs

Lugar: Hall central – Origone 151

La muestra de trabajos de estudiantes del Instituto de Educación tiene como objetivo primordial promover un espacio pedagógico en donde los protagonistas de la universidad, los y las estudiantes, puedan mostrar junto con sus docentes los trabajos realizados durante el año.

La actividad se inscribe en la propuesta político-pedagógica de nuestra universidad desde su fundación, que cree en la articulación entre calidad e inclusión y en la democratización del conocimiento. Estamos convencidos de que las producciones de nuestros/as estudiantes son un pilar de nuestra universidad y la finalidad de la muestra es hacer visibles los trabajos de los/las estudiantes. Un proyecto universitario inclusivo y de calidad valora a sus estudiantes sosteniendo la excelencia académica y el acompañamiento a los y las estudiantes que desde los inicios son el faro que orientan nuestras clases y prácticas docentes.







Al mismo tiempo, la muestra de estudiantes favorece un intercambio de saberes entre los y las estudiantes y docentes de las distintas asignaturas del Instituto de Educación, a la vez que refuerza y da herramientas para fortalecer el maravilloso oficio docente.

De esta manera, la muestra de estudiantes es un espacio abierto que constituye una posibilidad para que los y las estudiantes de la Unahur, acompañados de sus docentes, puedan compartir distintas producciones de la cursada. Se trata, entonces, de compartir lo aprendido con otros y otras en un espacio que consolida dos aspectos centrales de la licenciatura en Educación y de los profesorados universitarios: la enseñanza y el aprendizaje.

La muestra promueve las producciones escritas y exposiciones orales, tan cruciales en nuestra profesión docente. Por otro lado, los y las estudiantes pueden compartir análisis y perspectivas sobre temas tratados en la cursada, interrogantes, pistas de reflexión, pensamientos e ideas que muchas veces hicieron de la muestra un ámbito artístico de gran relevancia que tuvo una importante concurrencia.

Como todos sabemos, este proyecto se inició en el año 2017 y fue una experiencia muy enriquecedora que luego se forjó en los años 2018 y 2019. Luego de la pandemia que nos tocó afrontar, nos parece crucial volver a realizar la muestra, como un sello distintivo de nuestra universidad que valora lo realizado por los y las estudiantes en un encuentro que alienta la formación de profesionales críticos comprometidos con la realidad que nos toca vivir.

El eje temático que nos convoca este año es Las Malvinas fueron, son y serán argentinas. No obstante, esperamos que los trabajos refieran en sentido amplio a nuestra historia, nuestra cultura, nuestra identidad.

Pueden inscribirse para hacer su presentación hasta el **lunes 17/10** completando el siguiente formulario con sus datos y una breve reseña del trabajo.

FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN